
RM Jaeger erläutert kurz die Intention für den vorliegenden Antrag und seinen 
beigefügten Listenvorschlag. Bürgermeister Meisenberg teilt mit, dass die Verwaltung 
eine geeignete Form finden wird, um einen vierteljährlichen Bericht vorzulegen. 


